



## Presseinformation

Pfeffenhausen, 3. August 2022

### Breitbandausbau schreitet voran

#### Leonet und Telekom bauen im Gemeindegebiet aus

Es geht voran in Sachen schnelles Internet im Gemeindegebiet – sowohl im Hauptort Pfeffenhausen als auch in den Ortsteilen. In den Ortsteilen läuft der Ausbau mit Glasfaser über ein Förderprogramm, im Hauptort Pfeffenhausen eigenwirtschaftlich (ohne finanzielle Unterstützung von Staat und Kommune).

Im Rahmen des Bundesförderprogrammes erhielt die Firma Leonet den Zuschlag für Baldershausen, Hochreit, Mantlach und Oberlauterbach. Hier hat der Ausbau vor Ort bereits begonnen. Mit Glasfaser werden in dem Bereich alle Adressen erschlossen, die als unterversorgt (Downloadgeschwindigkeit unter 30 Mbit/s) gelten, sowie alle weiteren Adressen, die entlang der geförderten Ausbautrasse liegen. Außerdem beabsichtigt Leonet, weitere Adressen – die weder unterversorgt noch entlang der Ausbautrasse liegen – eigenwirtschaftlich mit Glasfaser zu erschließen. In den restlichen Ortsteilen erhielt Telekom den Zuschlag für den geförderten Breitbandausbau aller unterversorgten Adressen. Hier wurde noch nicht mit Bauarbeiten begonnen – Telekom gibt die Ausbauezeit mit bis zu 48 Monaten an. Wenn auch die Gemeinde auf den zeitlichen Ablauf keinen unmittelbaren Einfluss hat, wird doch versucht, dass die Telekom das Zeitfenster nicht vollumfänglich in Anspruch nimmt.

Zusätzlich dazu wird der Hauptort Pfeffenhausen wie oben erwähnt eigenwirtschaftlich mit Glasfaser ausgebaut. Nachdem Leonet nach der Vorvermarktungsphase entschieden hat, die Ausbaueanstrengungen dort abzubrechen, liegt jetzt nur noch das Angebot von Telekom vor. Telekom möchte Pfeffenhausen unabhängig von bestimmten Vorvermarktungsquoten ausbauen. Das heißt, dass jeder, der sich für einen Hausanschluss entscheidet, das Glasfaser auch in das Gebäude verlegt bekommt. Seit Dienstag (2. August) sind folgende autorisierte Vertriebsmitarbeiter im Auftrag der Telekom im Hauptort Pfeffenhausen unterwegs: Firas Khaddour (Tel: 015735489067), Laura Gashi (Tel: 017672879332), Vanessa Wimmer (Tel: 01604442303), Stephan Hiller (Tel: 01747555509) und Noah Hamo (Tel: 015788745285). Diese besuchen die Bürgerinnen und Bürger beraten diese auf Wunsch. Die professionell geschulten Kundenberater sind an dem Outfit der Telekom zu erkennen und weisen sich entsprechend mit einem Lichtbildausweis und einem Autorisierungsschreiben aus. Für weitere

---

**Ansprechpartner:** Anna Kolbinger, Pressesprecherin  
**Telefon:** 08782 9600-34  
**E-Mail:** kolbinger@markt-pfeffenhausen.de  
**Homepage:** www.pfeffenhausen.de  
**Adresse:** Marktplatz 3, 84076 Pfeffenhausen

## Presseinformation

Pefffenhausen, 3. August 2022

Fragen können sich Bürgerinnen und Bürger an die folgende Autorisierungs-Hotline der Telekom wenden. Hier kann der Vertriebsmitarbeiter unter Nennung der Personalnummer, die auf den Ausweisen zu finden ist, direkt autorisiert werden: 0800-8266347.

Gefördert durch:



Bundesministerium  
für Digitales  
und Verkehr



Bundesförderung Breitband

aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages

Projektträger des BMDV

in Zusammenarbeit mit



VDI | VDE | IT



---

**Ansprechpartner:** Anna Kolbinger, Pressesprecherin  
**Telefon:** 08782 9600-34  
**E-Mail:** kolbinger@markt-pefffenhausen.de  
**Homepage:** www.pefffenhausen.de  
**Adresse:** Marktplatz 3, 84076 Pefffenhausen



Markt  
Pefffenhausen

## Presseinformation

Pefffenhausen, 3. August 2022

Bayerisches Staatsministerium  
der Finanzen und für Heimat



---

**SCHNELLES INTERNET  
FÜR BAYERN**

---

**Ansprechpartner:** Anna Kolbinger, Pressesprecherin  
**Telefon:** 08782 9600-34  
**E-Mail:** kolbinger@markt-pefffenhausen.de  
**Homepage:** www.pefffenhausen.de  
**Adresse:** Marktplatz 3, 84076 Pefffenhausen